N°45 • ENE | 2018

"Gestionar proyectos en diferentes países supone un reto cada día"

transportes coordinándonos con pro-

veedores, transitarios, despachantes de

aduanas, etc. y solucionar las inciden-

cias que inevitablemente van surgiendo.

Esto supone que hay días más tranqui-

los y otros de auténtica locura. Cada

día aparecen nuevos retos, sobre todo

teniendo en cuenta que gestionamos al

mismo tiempo proyectos en diferentes

países y cada uno con sus propias pe-

¿El hecho de trabajar en proyectos

en el exterior añade dificultades a

En mi caso, en ISOTRON siempre he

trabajado para proyectos internaciona-

les. Tengo algo de experiencia en pro-

yectos en el ámbito europeo y, desde

En los proyectos internacionales, er

cada país nos encontramos con nuevas

peculiaridades para el transporte, res-

tricciones al comercio, requerimientos

burocráticos... cada uno añade dificul-

tades y dolores de cabeza a nuestro

trabajo diario. En el ámbito nacional y

europeo estamos en un entorno mucho

más controlado en el que todo es más

luego, ¡no hay color!

culiaridades.

Técnica de Transporte y Logística de ISOTRON

Julia Díaz trabaja en el departamento de Compras y Logística de ISOTRON como Técnica de Transporte y Logística. Es licenciada en ADE y tiene un Máster en Logística, así que podríamos decir que se ha formado para hacer que las cosas lleguen a tiempo a cualquier lugar del mundo.

¿Cómo descubriste que la logística era tu vocación?

En la Universidad tuve una asignatura de distribución que impartía uno de los profesores del Máster de Logística y Transporte que después cursé. Me llamó la atención desde el principio. Mis compañeros de carrera iban hacia otras profesiones en las que no me veía desarrollando mi carrera profesional. La logística sí que me atraía porque veía que podía llevarme a un trabajo más dinámico y que me permitiría abrirme camino profesionalmente. Siempre lo vi como una buena oportunidad de diferenciarme porque todavía no hay mucha formación específica en logística.

¿Cómo llegaste a ISASTUR?

Estaba haciendo las prácticas del Máster en una empresa de transportes de Vigo, trabajando para la fábrica de PSA y, aunque era una ciudad que me encantaba, surgió una oferta para ISAS-TUR y me pareció una buena oportunidad para volver a casa, trabajando en una empresa fuerte en el sector en la que poder desarrollarme y aprender.

¿Qué tareas desempeñas? ¿En qué consiste tu actividad diaria?

En logística, las tareas son muy variadas, dependiendo del punto en que estemos con cada proyecto y en cada país; abarcan desde analizar y comprender el procedimiento a seguir en los envios y las exportaciones e importaciones ante las aduanas, planificar el escenario general de los envíos de cada proyecto y hacer todas las gestiones para llevar los equipos, materiales y herramientas, desde las fábricas o almacenes de nuestros proveedores alrededor del mundo o desde nuestras instalaciones, hasta las obras.

Nuestro día a día supone gestionar

¿Y las relaciones con proveedores de otros países?

Hay de todo, algunos ponen todas las facilidades y en otros casos es más complicado. El idioma, aunque parezca mentira al tratar con países de habla hispana, a veces resulta más complicado que con el resto del mundo. Las costumbres locales o las diferencias horarias también condicionan la forma de relacionarnos con nuestros proveedores.

Según tu experiencia, ¿qué imagen tiene ISASTUR en el exterior?

Conocía la empresa antes de empezar a trabajar en ISASTUR. Creo que es una empresa consolidada y reconocida dentro del sector y que cuenta con una trayectoria importante, que hace que sea valorada y respetada, tanto a nivel nacional, como en el exterior.

¿Cómo ves a ISASTUR dentro de unos años?

Creo que los proyectos internacionales supondrán cada vez más volumen; es la tónica general de las empresas del sector. Me gustaría que llegásemos a nuevos mercados y ver cómo es la gestión de la logística en Asia, por ejemplo. Aunque también veo que hay nuevos proyectos a nivel nacional y no estaría mal que fueran creciendo.

¿Y cómo te ves a ti en ISASTUR?

He ganado experiencia y seguiré adquiriéndola, sobre todo con los proyectos que estamos haciendo en países a los que llegamos por primera vez y que siempre suponen un reto y una oportunidad para aprender y evolucionar. Veo que me he ido ganando la confianza para avanzar profesionalmente.

Y para acabar, háblanos de tus aficiones, tus inquietudes fuera del

No tengo aficiones especiales, me encanta leer, la música, voy a todos los conciertos que puedo, y, sobre todo, me encanta el mar, los deportes de agua, la playa; me sería difícil vivir en una ciudad en la que no tuviese el mar cerca.

Juan Pablo Gómez Goñi

Director General **ISASTUR** Ingeniería

La vida IN

UN CHIGRE: "La Calita de Meca". un bar/restaurante de tapas andaluzas en la playa de las Tres Piedras, en Chipiona,

UN LIBRO: Hay muchos, pero creo que el que más rápido he leído nunca fue "El Topo", de John le Carré.

UNA PELI: También hay muchas, me gusta desde el clásico en blanco y negro hasta Star Wars, pero puede que la que más me "preste" ver una y otra vez sea "Érase una vez en América" de Sergio Leone.

UN LUGAR: Una calita de pescadores en Es Caló, en Formentera. Sólo fui un par de veces, pero volvería todos los años a ver los colores del mar.

8th GREEN ARUBA CONFE-

RENCE. El pasado mes de noviembre, ISASTUR participó en la 8th GREEN ARUBA CONFE-RENCE, celebrada en la isla de Aruba con el objetivo de "evolucionar desde el simple discurso sobre la sostenibilidad hacia actuaciones concretas y verdaderamente comprometidas con ella". La conferencia se organizó en colaboración con CARILEC, Caribbean Electric Utility Services Corporation, la principal asociación de empresas eléctricas y partners industriales en el Caribe que cuenta actualmente

Además de asistir al evento, ISO-TRON ha apoyado la celebración del mismo participando como Solutions Package Sponsor.

@BUZÓN

Puedes enviarnos tus informaciones, sugerencias, convocatorias o cualquier comentario sobre esta publicación a: in@isastur.com

"enviamos equipos, materiales o herramientas desde nuestras sedes o las de nuestros proveedores, atendiendo las necesidades de las obras"



ISASTUR Noticias

N°45 • enero | 2018

Línea de comunicación corporativa de ISASTUR

Nuestros proyectos avanzan



▲ ▼ ARGENTINA > Parque Eólico de Corti > ISO-

TRON ejecuta la subestación, línea de evacuación en 132kV, posición en la subestación de maniobras y la red de MT del parque eólico. Los trabajos avanzan a buen ritmo y está prevista la puesta en marcha durante el mes de Marzo.



▼ EL SALVADOR > Planta Solar Pasaquina > Junto con las de Conchagua y El Carmen (todas de 14 MWp) completan la primera fase de del proyecto Bósforo. Pasaquina, cuya finalización y puesta en servicio está prevista para mediados del mes de marzo, se encuentra en la fase de montaje de la estructura metálica y finalización del edificio de la

subestación. Las otras plantas también han comenzado su ejecución.



finalizada la obra civil y con todos los equipos ya en obra, la subestación se encuentra en la fase final de montaje. La fecha de puesta en servicio programada es el 15 de marzo de este año.

Puntos de recarga EDP



ISOTRON ha sido la adjudicataria de un contrato con EDP Comercializadora para la instalación de Puntos de Recarga pública de coches eléctricos. Ya se ha ejecutado el primer Punto de Recarga de 7.5 kW en Villaviciosa v en breve entrará en servicio otro de 50 kW en la A8, en Posada de Llanes. Estos son los primeros pasos de un plan de desarrollo de EDP para dotar a Asturias de una red de recarga pública en puntos estratégicos. En el marco de este contrato, ISOTRON instalará también Puntos de Recarga fuera de la región y el próximo trimestre entrarán en servicio 6 unidades de 22 kW en Valencia y 1 de 50 kW en Vitoria.

ISOTRON incluida en el listado CEPYME500



El Ministro de Economía, Luis de Guindos, durante el acto de presentación del programa CEPYME500, celebrado en la sede de la asociación empresarial. El Ministro habló del necesario redimensionamiento del tejido empresarial español, vinculando el tamaño de las empresas al impulso del crecimiento económico.

ISOTRON ha sido incluida entre el medio millar de compañías españolas -y las nueve empresas asturianas- seleccionadas en el Proyecto CEPYME500 2017, con el que la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa identifica y reconoce a aquellas empresas que lideran el crecimiento empresarial del país, tanto por sus resultados como por su capacidad para generar valor añadido, empleo, innovación y proyección internacional.

Las empresas seleccionadas también han cumplido con una serie de criterios técnicos basados en términos de facturación, crecimiento sostenido, tamaño y rentabilidad que han sido objeto de una evaluación rigurosa. Un accionariado espanol y una tasa de cre cimiento anual, en los 3 últimos ejercicios, superior al 15%, también estaban entre los requisitos.

La función principal de esta iniciativa es otorgar un reconocimiento y proyección nacional e internacional a las empresas que han sido seleccionadas para mejorar, de esta forma, su potencial de crecimiento y su visibilidad.















biTTia



ISASTUR Noticias

ISASTUR Noticias



Noticias Noticias N°45 • ENE | 2018 N°45 • ENE | 2018

Reforzamos áreas y actividades

En las últimas semanas hemos realizado cambios en la estructura y organigrama de las empresas del Holding ISASTUR con diferentes motivaciones y objetivos.

Con la intención de reforzar la dirección del Holding, el hasta ahora Director de Operaciones, Alejandro Sánchez, ha sido nombrado Director General del Holding ISASTUR, asumiendo la parte ejecutiva de la dirección, mientras que Fernando Alonso, Presidente del Consejo de Administración, se centrará en la parte estratégica y corporativa. Ambos comparten desde entonces la responsabilidad de guiar el rumbo de ISASTUR.

El desarrollo de la actividad internacional ha aconsejado modificar nuestro modelo de internacionalización para simplificar nuestra gestión y actuar de forma más eficiente y autónoma en los países en los que nuestro crecimiento es notable y sostenido. En esta línea, hemos separado a ISOTRON Chile, que atenderá los mercados de Chile y Perú, de ISOTRON y Filiales, pasando a reportar directamente a la Dirección de Operaciones de ISASTUR.

Queremos agradecer el esfuerzo



realizado a todas las personas que con su actividad en nuevos mercados han hecho posible el crecimiento que ahora motiva estos cambios.

Y por último, asociado al movimiento anterior y para reforzar el nuevo desarrollo de la actividad comercial, se crea una nueva Dirección General de Ventas de ISOTRON que asumirá José Antonio Álvarez Ruiz, compatibilizando el nuevo cargo con sus actuales responsabilidades corporativas en marketing, comunicación, alianzas y desarrollo de negocio.

Estamos convencidos de que estos cambios son la respuesta correcta a la evolución de nuestra empresa y facilitarán el desarrollo futuro del Holding.

EXPO ERNC17

ISASTUR participó en ExpoERNC 2017, la primera edición de la Exposición y Conferencia de las Energías Renovables, un encuentro técnico y de negocios del sector de las energías renovables de Chile que pretende convertirse en un evento clave de esta industria a nivel regional.

Durante los últimos años las energías renovables han tenido un crecimiento muy importante en Chile y en la actualidad este tipo de fuentes, no sólo son parte importante de la matriz energética del país, sino que aspiran a convertirla en una matriz donde la generación se produzca de forma exclusiva a través del viento, el sol, el agua, el calor de la tierra o las mareas.

Finaliza con éxito nuestra Campaña de Navidad



Hall de la sede de Viesque en Gijón.

Continuando una colaboración que comenzamos en 2016, organizamos la segunda Campaña de Navidad con Expoacción. Nuestro obietivo: hacer que niños de familias con dificultades disfruten de la mejor Navidad posible.



Árbol de Navidad del ESAGI, en Llanera.

Gracias a vuestra colaboración, hemos conseguido por segundo año consecutivo que la Campaña de Navidad, en la que colaboramos con Expoacción Organización Solidaria, fuese un éxito y la prueba es el aspecto que tuvieron por unos días las entradas de nuestras sedes, como podéis ver en las fotografías.

Conseguimos cumplir nuestro objetivo inicial atendiendo la "lista de deseos" de 289 familias y además se recogieron otro tipo de aportaciones genéricas que Expoacción canalizó hacia las amilias que más las necesitaban.

La campaña finalizó con la entrega de regalos por Expoacción a sus destinatarios en un divertido acto en el que los niños fueron los protagonistas. Sus caras eran el mejor indicador del éxito de la campaña.

DEPORTE

ISASTUR

De una forma u otra ISASTUR siempre ha mantenido su vinculación con el mundo del deporte, tanto desde el apoyo a equipos e instituciones deportivas como fomentando la práctica deportiva entre los trabajadores del Holding, como una parte impor-

tante de un modo de vida saludable.



El Parque Tecnológico de Asturias organizó el pasado mes de noviembre el Torneo de Pádel por parejas PTAsturias en el que participaron equipos de empresas con sede en el PTA. ISASTUR tuvo una nutrida representación con 8 parejas, entre las que estuvo la ganadora del torneo, que fue la formada por Tania Saucedo y Juan Pablo Gómez. Otras 3 parejas de ISASTUR coparon el podium del torneo. Un gran éxito de nuestros equipos.



La Asociación Amigos del Deporte entregó sus premios el pasado noviembre. Los Premios Delfos a los Valores Humanos en el Deporte cumplían este año sus bodas de plata.

Además de colaborar con la Asociación, ISASTUR participó en el evento en el que Alejandra García-Conde entregó su premio a José Luis Norniella (en la foto) con el que se le reconocía toda una vida vinculada al deporte.

ISASTUR PRL



Ramón Arias, Oficial de Mantenimiento de Mantotal, y Enrique García, Ingeniero de Mantenimiento de ISOTRON.



luan Isamit, Supervisor Eléctrico de ISOTRON Chile.



Manuel Cabra, Encargado de ISOTRON

PREMIOS ANUALES DE PREVEN-CIÓN > Durante el pasado mes de diciembre se han ido entregando en distintas sedes los Premios Anuales de Prevención de Riesgos Laborales de ISASTUR con los que cada año reconocemos el esfuerzo realizado en prevención por nuestros trabajadores. Los primeros en hacerlo han sido ISOTRON Chile y en esta ocasión el premiado fue Juan Isamit, Supervisor Eléctrico, que desempeña su trabajo en la actualidad en el mantenimiento del sistema de transmisión de San Pedro, en Calama.

El premio reconoce su gran aportación a la gestión de la prevención de la empresa y los inmejorables resultados en seguridad y salud obtenidos en los entornos bajo su responsabilidad: cero accidentes.

Días después se entregó el premio en la Delegación de Sevilla a Manuel Cabra, Encargado de ISOTRON.

Y, por último, en un acto en la sede de Silvota, recibieron sus premios Ramón Arias, Oficial de Mantenimiento de Mantotal, y Enrique García, Ingeniero de Mantenimiento de ISOTRON.



BONUS FREMAP 2015 > ISAS-TUR. ISOTRON. ISASTUR Servicios e ISASTUR Ingeniería, han recibido el BONUS Fremap 2015, un incentivo para las empresas establecido y regubución a la reducción de la siniestralidad laboral.



PREMIO DE BP CASTELLÓN > Reconociendo el compromiso con la PRL de Emiliano Baños Guayo, Encargado de ISOTRON, que participa en los trabajos eléctricos y de instrumentación pan unos 4.000 trabajadores externos.



JORNADA LÍDERES EN PREVEN-CIÓN > Centrada en el futuro de la Gestión de la Seguridad y organizada por el IAPRL y el Club de Calidad. Carlos Varela García, Jefe del Servicio de la parada general de la refinería de 📉 de Prevención del Holding ISASTUR BP en Castellón. En la parada partici- realizó una ponencia sobre la experiencia de ISASTUR en PRL.



Responsabilidad Social Empresarial

Durante la Jornada "Políticas Públicas de RSE y su impacto en la empresa" organizada por el Club de Calidad el pasado 29 de noviembre, Mantotal recogió el diploma que lo acredita como Miembro del Instituto de Responsabilidad Social.

Una empresa es socialmente responsable cuando en su proceso de toma de decisiones valora el impacto de sus acciones en las comunidades, en los trabajadores y en el medioambiente e incorpora efectivamente sus intereses en sus procesos y resultados.



ISASTUR Noticias ISASTUR Noticias



2